



# Estudiantes y rectores se levantan contra Castells por la reforma universitaria

► La CRUE se niega a pronunciarse sobre la LOSU porque el texto no es definitivo

L. DANIELE  
MADRID

El ministro Manuel Castells pierde apoyos con sus sendas reformas universitarias. En un solo día el titular de Universidades se ha visto obligado a encajar dos duros reveses: movilizaciones de protesta de los estudiantes en varias ciudades del país y la negativa de la Crue (Conferencia de Rectores) a pronunciarse sobre el anteproyecto de Ley Orgánica del Sistema Universitario (Losu). Bajo los lemas 'No a la Losu', 'No a la ley de convivencia universitaria', los estudiantes se concentraron ayer frente al Congreso de los Diputados y en varias ciudades para frenar los cambios que Castells pretende introducir en la regulación de la convivencia de los centros y en la mejora y modernización del sistema

universitario. «Estamos en contra de que el marco de convivencia universitaria no sea homogéneo a nivel estatal para que pueda garantizar la igualdad de condiciones de todos los estudiantes españoles», explicó Nicolás Hernández de la Creup (Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas). Tanto los alumnos como los propios rectores se oponen también a la actual redacción de la Losu. «El problema es que no solo supone un retroceso en la representatividad del estudiantado y en nuestros derechos y garantías si no que no implica ninguna mejora con respecto a la ley que ya tenemos», afirmó Hernández.

El presidente de la Crue, José Carlos Gómez Villamandos, se negó ayer en la reunión del Consejo de Universidades –a la que asistió Castells– a emitir un informe sobre el anteproyecto, al no contar «con un documento definitivo». «Esperábamos una ley supuestamente reformadora y nos encontramos con un texto que no es lo suficientemente innovador para la transformación económica que requiere España», dijo.